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Нан ваш колхоз

готов н севу?
Іот-вот наступит горячая

а весенне-полевых работ,
того, как колхозы, МТС
она подготовят ^! к ним.

ет зависеть судьба урожая,

ежде всего надо как можно
іьше внести в іючну удоб-
інВ, своевременно и высоко-
«ествеино провести нарпико-

I сев, выполнить предпосев-
работы, овеснсчивающие

оки В урожай овоще Л и кар-

іеля, зерновых кулыур. Но-
му возникает вполне закон-

I вопрос: как ваш колхоз

ов к ему?
Ізвсстпо, что не позднее

с до 20 апреля повсеместно

дстоііт закончи п. посевы в

явках даже самых поздних

тов капусты, а также но-

юров, огурцов. Однако тен-

зтого сева в районе крайне
ленные. При плане С. Зоб

юмест пока засеяно лишь

іногнм более 1 ..'>00. Хуже
о, некоторые руководителя

торнют прошлогоднюю ошиб-
ооать оріввтиі > > >тсы на

чтобы вырашрЬать рассаду

ткрытом грунте и этим за-

омо снижать урожаПность
щей. Совершенно нсудовлет-

птелыю выполняют план

пикового сева колхозы яме

17-го Иартсъезда І пред се

гель т. Петухова). «Путь к

вмуниэму» (председатель

Ж' (»■
I, «обі

ММ земля» (председатель
Хазов), имена Ленина (пред-
атель т. Кудрявцев і Мед-
МП также ведут сев в пар-

ик сельхозартели «Май»,
ени Ильича я др. Сейчас
дбходимо принять все меры

тому, чтобы своевременно

полнить план парникового

ta.

Іторым, не менее важным

юанем повышения урожай-
;ти всех сельскохозяйствен-

культур является свос-

•менное выполнение плана

возки на поля удобрений,
и в атом вопросе дело об-

Корнялов), «Восход» (пре?
атсль т. Михайлов). «Обнов-

стонт неблагополучно. В таких

сельхозартелях, как «Шахтер»,
«Восход», «Обновленная зем-

ля» и «Май», план вывозки

навоза выполнен только на

30 — 50 процентов. Председа-
тели этих артелей тт. Борисов,
Михайлов, Хазов н Демидеи-
ков и партийные организации

не принимают должных мер.

чтобы резко усилить вывозку

удобрений, хотя скотиые дворы

заросли здесь навозом.

Важнейшим средством для

увеличения производства кар-

тофеля, причем раннего, яв-

ляется закладка семян на

яровизацию. Но с этим в райо-
не обстоит крайне плохо. За-
ложено картофеля на яровиза-

цию всего лишь... 2 процента

к плану. А такие колхозы,

как имени Ильича и «Шахтер»,
вовсе не закладывают карто-

фель на яровизацию.

Все это говорит о том, что

правления ряда колхозов, пар-

тийные организации, руководи-

теля Рудненской МТС ослаби-
ли руководство работами по

подготовке к весеннему севу,

самоуспокоились. Такое поло-

жение дальше не может про-

должаться. Пора от слов пе-

реходить к делу, мобилизовать
все силы и средства для то-

го, чтобы заложить осповы

высокого урожая.

Долг партийных организа-

ций колхозов — взять под не-

ослабный контроль проведение

неотложных работ по подго;

товке к весеннему севу, быть
организаторами этих работ,
шпрс развернуть социалисти-

ческое соревнование среди тру-

жеников деревни.

Весенний сев— важный этап

борьбы за успешное претворе-
ние в жизнь решений XX съез-

да КПСС по крутому подъему

сельского хозяйства. Своевре-
менно подготовиться к нему,

провести организованно и на

высоком агротехническом уров-

не— первейшая задача.

Озимые подкармливают по снегу

3 прошлом году в колхозе

ольшевик» ио снегу были
ікормлены озяиые посевы

значительной площади. Уро-
й здесьоказался.іііачптель-

выше, чем на тех участках,

в подкормка посевов пронз-

илась после таяния снега.

Нынешней весной в «Боль-
вике» решили подкормить

иные по снегу на площади

менее 30 гектаров. В брига-
тов. Никитина эта работа

е проводится. Озимые по-

зы полеводы подкармливают

ровных участках, чтобы

навозную жижу не смыло во-

дой.

В ближайшее время такая

подкормка начнется в в дру-
гих бригадах. • В этом деле
колхозникам обещают помочь

механизаторы. В МТС есть ав-

тожижеразбрасыватель, кото-

рый в утренние заморозки с
успехом можпо водить по по-

лям.

Будут подкормлены по сне-

гу и посевы многолетии х трав.

(Бакситагврская гамта
.Знамя комиуниама*)

Бытовой газ —

Ленинграду
В цехах газосланцевого за-

вода изо дня в день все ярче

разгорается пламя социалисти-

ческого соревнования за до-

стойную встречу международ-

ного праздника трудящихся—

1 Мая. за досрочное выполне-

ние заданий первого года ше-

стой пятилетки.

Вступая в соревнование с

горняками шахты № 2, газов-

щики брали обязательство: дать

в течение года сверх плана

5 миллионов 400 тысяч куби-
ческих метров бытового газа,

выпустить на 4 с лишним мил-

лиона рублей валовой продук

ции. Внимание всего коллек-

тива газовщиков было сосре-

доточено на том, чтобы до-

срочно выполнить социалисти-

ческое обязательство. Сейчас
на заводе подведены итоги ра-

боты коллектива. В первом

квартале он перевыполнил обя-
зательство и выдал сверх пла-

на 5 миллионов 794 тысячи

кубических метров газа — на
394 тысячи кубических мет-

ров больше, чем было преду-

смотрено годовым обязатель-
ством.

Подсчитав своя возможно-

сти, рабочие газосланцсвого

завода решили еще выработать
сверх илана не менее 5 мил-

лионов кубических метров га-

за, из них 2,5 мяллиоиа— к
Первому мая.

ІІа днях на заводе состоя-

лось собрание передовиков и

новаторов производства. Ди-
ректор завода т. Хохлов сде-
лал доклад, в котором подроб-
но изложил мероприятия по

техническому прогрессу на за-
воде в шестой пятилетке, рас-
сказал, каким будет эавол в

1960 году. Содержательными
были выступления секретаря

парторганизации газогенера-
торной станции т. Киреева, ге-
нераторщяка т. Смирнова и

других, которые вскрывали но-

вые резервы роста производи-

тельности труда.
Участники собрания призва-

ли весь коллектив завода уси-
лить борьбу за внедрение пе-

редовой технологии.

Н. ИВАНОВ

Трудовой успех горняков
Коллектив шахты № 1 в марте

выдал 8.000 тонн сверхпланового сланца
И» шитг JA I подведены ext-

ra свяиааяСтявесвого соревнова-

ния горняков за нарт. На расши-

рение* заседания шаіткона. где

обсуждение ь итоги соревнования,

отменено, ото в нарте пахта ра-

ботала значительно лучше, чей в

феврале и январе. Горняки брали
обязательство выдать на гора в

течение несена 5.000 тонн сверх-

планового сланца, фактически
же выдали К. ООО тонн.

Наиболее успешно яотрудялся

коллектив участка М 4, которым

руководят И. Иванов. Ему при-

суждены нервое месте в сорев-

новании и переходящее Краевое
знамя пахты.

Широко развернув нредиаіское
соревнование, горняка втого уча-

стка перекрыли свое мартовское

обязательство ио добыче слаяна

более чем в два раза, выдали

вочтн дна «шелона сверхплано-

вого тояіиаа. Задание по росту

пронзводнтельностн труда оки

выполнили на II] процентов. На
участке хорошо организован труд

горняков, большое внимание уде-

ляется повышению качества слаи-

аа. снижению его стоимости.

Значительно перекрыли сопиа-

лястяческае обязательства и

коллективы третьего и второго

участков (начальнике тт. Веселов
и Сидоров). По итогам сореаио-

нания им присуждены соответ-

ственно второе и третье места.
Среди бригад яаяалоотбоіши-

ков первое место в соревновании

и переходящий красный вымпел
присуждены бригаде т. Рачкова.
На проходке штреков отличилась

бригада т. Кузьмина, которая

также завяла в соревновании

первое место. Успешно выполни-

ли свои обязательства бригады
навалоотбойщиков тт. Алексеева.
Ааференок, бригады проходчиков

тт. Маслеиикова. Орлова и мно-

гие другие.

Вместе с тем яри подведении

итогов сооеаиояаиия отмечалось,

что в работе коллектива шахты

ве изжиты еще серьезные недо-

статки. На предприятии насчи-

тывается 67 горняков, которые

яе выполняют норм выработки.
Не ликвидированы прогулы. Осо-
бенно вин имеют место иа третьем

участке, где горивки Максимов.
Соловьев. Пермияов и другие на-

рушают трудовую дисциплину.

Участок N 5 (начальник т. Гав-
рилов) не выполнил алана по

производительности труда. Работ-
ники отдела технического кон-

троля (начальник т. Попова) сла-

бо решают вопросы, связаяиые с

определением сортности слаииа.

В результате дело доходит до

курьеза: все участки вынолиямт

норматив по сортности елейна, а

в целом шахта— не выполняет.

Долг руководителей шахты —

быстрее устранить недостатки,

создать все условия соревную-

щимся для достижения новых

успехов а труде.

В борьбе за получение высокого урожая
Включившись в социалисти-

ческое соревнование в честь
всенародного праэдника —

1 Мая, колхозники нашей
сельхозартели «Путь к комму-

низму» заметно усилили темни

подготовки к весне. К 5 апре-
ля в колхозе бил полностью
отрсмоитвроваи и закреплен

за звеньнми и бригадами
сельскохозяйственный инвен-

тарь. Отсортированы и дважды
нроверсиы на всхожесть все.

семенные материалы. Наложе-
но на яровизацию более 5 тонн
картофеля.

Широко развернулись рабо-
ты в эти дни на парниках,

вывозке на иоли органических

и минеральных удобрений. Си-
лами колхозников полеводче-

ских бригад уже доставлено
иод кукурузу, овощи и карто-
фель свыше 680 тоші навоза,

1.040 тонн торфа, Л 00 тонн

минеральных удобрений, зало-

жено более 90 тонн oprauo-

мииеральиых смесей. Сейчас
нрииимасм все меры, чтобы
быстрее выполнить илан пар-

никового сева.

Образцы труда показывают

колхозники тт. Густяхина, По-
пова, Роом, Голосова, Кали-
кас и многие другие. Все они

преисполнены одним стремле-

нием — работать как можио

лучше, производительнее, что-

бы вырастить в этом году вы-

сокий урожай сельскохозяй-

ственных культур, иолучить

больше продуктов земледелия

в животноводства.

Ф. ИВАНОВ.

химиститиль председателя

иилхоаа .Путь и иамшуииа-

шу\

В Министерстве просвещения РСФСР

Об окончании учебных занятий и проведении
экзаменов в школах

5 апреля Министр просвеще-
нии РСФСР К. И. Афанасенко
издал приказ о сроках окон-

чания учебных занятий и про-

ведении экзаменов в школах

Российской Федерации в 1956
году.

Учебные занятия в первых

— девятых классах должны

быть закончены 25 мая, в де-
сятых классах— 22 мая. Нача-
ло переводных и выпускных

экзаменов и экзаменов на ат-
тестат * зрелости — 28 мая.

Окончание экзаменов опреде-

лено в следующие сроки: в

4-х классах— 31 мая, в 5-х—
1 июня, в 6-х— 4 июня, в 7-х
— 7 июня, в 8-х — 5 июня, в

9-х — 11 июня, в 10-х — 20
июня.

В 4-х — 7-х классах нерус-
ских школ, помимо экзаменов,

установленных для русских
школ, проводятся еще экзаме-
ны по родному языку (письмен-
но). Продолжительность экза-
менов в каждом из этих клас-
сов увеличивается на два дня.

В школах рабочей молодежи
и заочных средних школах

для взрослых переводные и вы-

пускные экзамены я экзамены

на аттестат зрелости прово-

дятся в те же сроки, что н в

начальных, семи летних и сред-

них школах.
Установлены дни проведения

письменных экзаменов в на-

чальных, семилетних и сред-

них школах РСФСР, а также

в школах рабочей молодежи и

заочных средних школах для
взрослых. В 4-х классах дик-

тант по русскому языку про-
водится 28 мая, письменный

экзамен по арифметике— 31
мая; в 5-х классах диктаит

по русскому языку — 1 июня;

в 6-х классах пнсьмсиный эк-

замен по арифметике— 1 июня,

по русскому языку (изложе-
ние)— 4 июня; в 7-х классах

письменный экзамен по алгеб-
ре— 28 мая, по русскому язы-

ку (изложение) — 31 мая; в

8-х классах письменный экза-

мен по алгебре — 29 мая, по

литературе (сочинение) — 2
июня; в 9-х классах — по ли-

тературе (сочинение)— 5 июня,

письменный экзамен по алгеб-
ре— 8 июня; в 10-х классах— по

русскому языку и литературе

(сочинение)— 28 мая, письмен-

ный экзамен по геометрии с

тригонометрией— 12 июня.

(ТАСС)



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Важная задача парторганизаций
yy кпимѵнялтической Хрущева, учит слушателей неXX съезд Коммунистической

партии Советского Союза, яв-
ляющийся знаменательным со-
бытием в жизни партии и все-
го советского народа, поста-
вил величественные задачи
перед страной. Чтобы пол-
ностью выполнить решения
съезда, надо их хорошо знать
и глубоко осмыслить. Поэтому
изучение материалов съезда
партии всеми коммунистами,
широкая пропаганда их среди
трудящихся являются важной
задачей парторганизаций.

Партийная организация га-
зосданцевого завода одной из
первых в районе организовала
изучение решений съезда пар-
тии с трудящимися, выделив
для этого свыше 50 подготов-
ленных пропагандистов. Сей-
час в ряде цехов завода уже
заканчивается изучение отчет-
ного доклада ЦК КПСС, докла-
да Н. А. Булганина и других
материалов.

Хорошо организованы заня-
тия в кружке, которым руко-
водит пропагандист т. Звона-
рев. Слушатели тт. Савельев,
Иовлев, Иванов и другие твор-
чески обсуждают вопросы, раз-
бираемые на занятиях, вносят
конкретные предложения по
улучшению работы цеха и в
целом предприятия.

На высоком уровне проводит
занятия руководитель семина-
ра т. Хохлов. Инженерно-тех-
нические работники тт. Кони-
щев, Мурашкина и другие ак-
тивно выступают на семина-

Ра учителя средней школы № 4
также глубоко изучают мате-
риалы и решения XX съезда
КПСС. Пропагандист т. Фатья-
нова, проводя занятия по пер-
вому разделу доклада и. t

Хрущева, учит слушателей не
только хорошо понимать изу-
чаемый материал, но и хоро-
шо ориентироваться на геогра-
фической карте. На занятиях
этого кружка особенно актив-
но выступают тт. Рудык, Алек-
сандрова и другие слушатели.

Однако нужно сказать
о том, что глубокое изучение
решений XX съезда партии ор-
ганизовано далеко не во всех
партийных организациях. От-
дельные коммунисты, которым
поручено проводить занятия,
безответственно относятся к
пропагандистской работе. На-
пример, на шахте № 2 про-
пагандист т. Курмыжский не
всегда является на занятия,
і другом же кружке, которым
іуководит коммунист т. Копа-
нев, на занятия не приходят
многие слушатели. Однако это
мало тревожит секретаря пар-
тийной организации шахты
№ 2 т. Валышкова.

Задача всех парторганиза-
ций заключается сейчас в том,
чтобы организовать глубокое
изучение решений съезда пар-
тии не только с коммуниста-
ми и комсомольцами, но и со
всеми трудящимися предприя-
тий и учреждений. Одновре-
менно с этим следует устано-
вить контроль за проведением
занятий, работой пропаганди-
стов и оказывать им практиче-
скую помощь. Изучение реше-

ний XX съезда КПСС должно

проходить в конкретной связи

с жизнью, с задачами, кото-
рые призваны выполнять тру-

дящиеся.
А. АНТОНОВА,

заведующая партбнвпиота-
кой райкома КПСС в посел-

ив Рудничный

....

Комсомольский пат

идет по город

Украинская ССР. На строитель-
:ве Кременчугской ГЭС начато 

.... л ^лФпнилгп яййППЯ nDO"
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сооружение бетонного завода про

нзводительностью 800 тысяч ку
бометров бетона в год. Хорошо
трудится здесь бригада плотников
Г. И. Вирича, ранее работавшего
на строительстве Каховской 1 оь.
Соревнуясь в честь XX съезда
КПСС, бригада систематически
выполняла сменные нормы на юи
процентов.

На снимке: бригадир плотников
Г. И. Вирич.
Фото П. Кекало. 

.* *

Лучшие шахматисты
района

Закончился районный шах
матный турнир. 14 лучших
шахматистов приняли уча-
стие в нем. Первое и вто-
рое места разделили между
собой секретарь комитета ком-
сомола шахты № 3 т. Баранов
и горняк шахты № 2 т. Глухов.

Решением райкома по делам
физкультуры и спорта победи-
тели шахматного турнира
тт. Баранов и Глухов награ-
ждаются дипломами.

Пленум Ленинградского об-
ластного комитета ВЛКСМ при-
нял постановление, которое
обязывает комсомольцев вме-
сте с нссоюзной молодежью
повести решительную борьбу с
хулиганством и нарушителями
общественного порядка. Вы-
полняя это постановление,
Сланцевский райком ВЛКСМ в
один из выходных дней про-
вел комсомольско-молодежный
рейд по общественным местам
в поселке Большие Лучки. В
рейде приняли участие 28 ком-
сомольцев, работающих на шах-
тах № 1, № 2 и Jo з, а так-
же в строительном управлении
№ 2 треста «Газсланцестрой».
Вот что показав рейд.

...Комсомольский патруль

заходит в столовую № 3 и ви
дит, как распоясавшийся хули
ган горняк шахты № I Юриі
Михайлов растягивает на все
меха гармошку и выкрикивает
вульгарные песни. Когда его
начали призывать к порядку, то
он стал возмущаться и нагло
пьяным голосом заявил: «На
каком таком основании ме
шаете мне культурно отды
хать?» Михайлов достал из
кармана нож и стал угрожать.
Но патруль призвал к иорядку
распоясавшегося хулигана и

пьяницу.

Патруль идет далее по ули-
це имени Сталина. Вдруг раз-
дается нецензурная брань пья-
ного. Оказывается, это горняк
шахты № 3 Василий Федоров.
Когда его обступили комсо-

ІІШІІІІІІІ —^
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Партбюро обсуждает вопрос
о ходе предмайского соревнования
и „ т. ло сих HOD не приняты пред-

У коллектива строительного
управления № 2 треста «Газ-
сланцестрой», как и у всего
советского народа, существует
замечательная традиция
встречать первомайский празд
ник новыми трудовыми успе-
хами. А поработать строителям

есть над чем! Они сооружают
много новых жилых зданий,
Пом культуры, три общежития
для рабочих цементного заво-
да и ряд других объектов.

Строить быстро, добротно и
экономно — главная задача,
поставленная перед коллекти-
вом строителей. Успешно ее
решить невозможно без широ-
кого развертывания социали-
стического соревнования, без
дальнейшего улучшения орга-
низации труда. Этому вопросу
и было посвящено заседание
партийного бюро строительно-
го управления, которое состоя-
лось здесь на днях.

На заседании партийного
бюро были заслушаны отчеты

■ старшего производителя работ
коммуниста т. Пупкова, и. о.
начальника строительно-мон-
тажного управления Л» 18
коммуниста т. Дубина и дру-
гих. Все выступающие отме-
тили, что дело с развертыва-
нием социалистического сорев-
нования среди строителей и
монтажников обстоит крайне
неблагополучно. На участке
«Коксохиммонтаж», в строи-
тельно-монтажных управле-

ниях Jo 78, Jo 6 треста № lb

до сих нор не приняты пред
праздничные обязательства,
допускаются простои рабочей
силы.

Не лучше положение на
участке старшего производите-
ля работ т. Пупкова, а также
в комбинате подсобных пред-
приятий. Хотя здесь формаль-
но и приняты обязательства,
но проверка выполнения их не
организована. Работа с рацио-
нализаторами находится в за-

стое.

Большая вина в ослаблении
руководства социалистическим
соревнованием ложится на
профсоюзные организации
стройуправления и субпод-
рядных организаций, которые
строят свою работу по прин-
ципу: «лишь бы поладить с
хозяйственником». Они не
вмешиваются в производствен

ную жизнь коллектива.

Следует заметить, что чле-
ны партийного бюро и его
секретарь т. Фролов вспомина-
ют о социалистическом сорев-
новании лишь тогда, когда
предприятие находится в глу-
боком прорыве. Это серьезная
ошибка и ее надо быстрее
устранить. Руководить сорев-
нованием надо повседневно.

Партийное бюро в своем по-
становлении наметило ряд
практических мероприятий по
улучшению руководства социа-
листическим соревнованием.

И. КОНОНОВ

С каждым днем все больше
поступает писем в редакцию
газеты «Знамя труда».

„Я поступил в районную
больницу в тяжелом состоя-
нии,— рассказывает в письме

читатель В. Егоров, прожи-
вающий в деревне Большие
Поля. — Благодаря внима-
тельному отношению ко мне
врачей Михаила Михайлови-
ча Ломакина и Александры
Дмитриевны Сташевской
здоровье мое стало быстро
улучшаться. Сейчас я полу-
чил бесплатную путевку в
санаторий.

Сердечно благодарю Ком-
мунистическую партию и
Советское правительство за
отеческую заботу о здоровье
советских людей".

Такой же сердечной благо-
дарностью по отношению к ме-
дицинскому и обслуживающе-
му персоналу городской боль-
ницы наполнено письмо, по-
ступившее в редакцию от до-
мохозяйки 0. Богдановой, про-
живающей в поселке Большие
Лучки.

К сожалению, некоторые
письма свидетельствуют о том,
что у нас не перевелись еще
руководители предприятий и
учреждений, которые к жало-
бам и заявлениям трудящихся
относятся'бездушно

„Возле дома № 1 по ули
це Кирова территория за
хламлена, — сообщает в
письме квартиросъемщик

Н. Григорьев. — В подъез-
дах дома стоят лужи грязи.
Мусорные ящики не очи-
щаются, на протяжении мно-

гих месяцев. В горкомхозе
есть дворник, но он не вы-
полняет своих обязанностей
— не убирает территорию".

К этому сигналу следует
прислушаться заведующему
горкомхозом т. Маркову. Необ-
ходимо принять как можно бы-
стрее меры по наведению по-
рядка возле жилых домов по
улице Кирова, находящихся в
ведении горкомхоза.

В поселке шахты № 3 вы-
строено немало хороших ка-
менных и деревянных домов, в
которых живут семьи шахте-
ров и инженерно-технических

работников. А вот проблема с
водоснабжением здесь до сих

пор не решена до конца. К
нуждам квартиросъемщиков не
прислушиваются ни руководи-
тели шахты № 3, ни админи-
страция треста «Ленинград-
сланец» . Об этих фактах сооб-
щает в письме рабочий шахты
№ 3 П. Тимошенко.

Много трудностей с жильем
испытывают молодые горняки,
работающие на шахте имени
С. М. Кирова, решившие обза-
вестись семьей. По этому по-
воду прислал в редакцию
письмо рабочий И. Нилин. В
нем говорится о том, что ни
начальник шахты т. Лазарев,
ни главный инженер т. Петров
не внемлют просьбам молодо-
женов. Автор пишет, что он
женился, но вместе с женой
не живет, т. к. нет комнаты.
На его просьбу т. Лазарев от-
ветил: «Ты поступал на шахту
не женатым. Теперь квартиру
сам себе ищи...»

Несколько иного мнения
придерживается главный инже-
нер т. Петров. Он посоветовал
автору письма: «Искал бы ты

себе жену с і
ходил бы к на
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ЗНАМЯ ТРУДА

ВСЕМЕРНЫЙ РОСТ ПРОДУКТИВНОСТИ ЖИВОТНОВОДСТВА!
Как колхозы имени Ленина и имени Ка.линина

вы по лн я ют свои социалистические обязательства
Дадим больше продуктов

животноводства
ое и^.еыя мо-

■рыа. расно-
Іриторин на-

[Ы’зио отста-

вка иОъ не-

что на ферме
•то менялась доярки и за-
ующие, не было материаль-
заянтересоваиности живот-

водо» в увеличении нроиз-
ісгва нолои. Плохо был па-
жен контроль со стороны

Ойчас эта недостатки устра-
ни. Правление артели со-
атило должность заведую-

о фермой и возложило нс-

ненае его обязанностей на
гадара комолекеиой брига-

Это повысило отвотствен-
гть бригады за состояние

в животноводстве, ноло-

тельно сказалось на орга-
зацни труда доярок. Ксли
іьгае коровы не иолучали
іевремснно кормов или воды,
нынче таких случаев нет.

тренннВ распорядок на фер-
строю выполняется всеми

доярками. Каждая из них стре-

мится теиерь получить от за-

крепленных за иним коров как

можно больше молока II надо

сказать, что труд их окупает

ся сторицей. За шесть меся-

цев этого хозяйственного года

в целом ио ферме иадоено мо-

лока в два раза больше, чем

за этот же период прошлого

года.

Воодушевленные историче-

скими решениями XX съезда

КПСС, доярки А. Васильева.
Э. Мяги, Л. Цирнуск и другпе

работники фермы приложат

все силы к тому, чтобы резко

повысить продуктивность ско-

та и уже в этом году довести

надой молока от каждой коро-

вы не менее как до 1.900 лит-

ров. Эту задачу наши живот-

новоды решат с Честью, за-

воюют первенство в социали-

стическом соревновании с жи-

вотноводами колхоза имени

Ленина. л. калацкая,

бригадир комплаксиоі брига
ды келюаа ммаии Калинина

Откармливаем свиней
ѵолхоз имени Калинина бо-
ги нынче за то, чтобы уве-

чить производство свинины

100 гектаров пашни. С этой
дью создаются два откор-
чных отделения в деревнях
латово и Новая Нпва. И
«дом из них будет разме-

не по 60 свиней откормоч-

ков. Уже сейчас из 342 по-

ят. полученных в этом хо-

ствснном году, на откорм

тавленм 120.
іля зеленой подкормки сни-

отведено 4 гектара озимой
А весной посеем в раз-

сроки вико-овадп) ю смесь,

сурузу и другие кормовые

іьтуры. Кроме того, на вы

ах для свиисй-откормочіпі-
будет посажено 4 гектара

ітофелн.
Іесколько слов о нашем со-

де— колхозе вмени Ленина,
давно мне пришлось побывать
двух его фермах: свино-

іческой (в деревне .'Іоонтьев-

скоо) и молочно-товарной (в де

ревне Заовражье). На свино-

ферме работают опытные кад

ры животноводов. Но вот дела

ѵ них ие особенно хорошие.

II прежде всего потому, что

вместо откорма они поросят

продают на рынке.

То же можно сказать и про

молочно-товарную ферму, кото-

рая в колхозе идет ииереди

ио надою молока. Слов нет,

есть здесь кое-что хорошее:

всюду чистота, коровы стоят

в сухих стойлах. Но вот дояр

ки не знают, сколько они долж-

ны надоить от своих коров моло-

ка за сутки, месяц или год. По
существу они работают всле-

пую. На ферме илохо налажен

учет надоя молока. Силос в

рационе животных отсутствует.

Все это снижает продуктив-

ность коров.

И. СИЗОВ,

нітііт шіои

Калинина
амии

Колхоз имени Калинина
Надеено молока от каждой коровы

с I октября 1955 гола ио I аареля 1956 гола

(а литрах)

191

•7

71 7 *

• t

46

ноябрь I декабрь явварь февраль март

Колхоз
имени Калинина

За икть иесяяев текуасго xaial-
с і веяного гола являемо:

•т каждой коровы— а в 519.5 латра
■о дока:

ат каждой сааяоаатка — во 10 во

Р«ат:
ат ктри-несумкк— во 20 ааа.

Колхоз

имени Ленина
За месть вкімв rtqatit it-

містмаяого года іодуѵіі:

от каждоі коровы— во 476 датроа

молока;

от каждой соааоматш— во М аа-
рмевка:

от К)ри-кес)шп— во 3 ааа.
• •

Сельскохозяйственные арте-

ли имени Ленина и имени Ка-
линина граничат друг с дру-

гом и соревнуются между со-

бой. Животноводы сельхозар-

тели нменн Ленина решили

довести валовой надой молока

в текущем хозяйственном го-

ду до 350 тысяч литров, ио-

лучить в среднем от каждой
коровы не меиес как ио 1 .900,
а за стойловый иеряод— не ме-

нее 800 литров молока; дове-

сти производство мяса н убой-
ном весе на 100 гектаров сель-

скохозяйственных угодий не

меисо как до 1G центнеров и

свинины— до 13 центнеров; по-

лучить от свиноматки 25 по-

росят и от куры-иесушки— 80
ниц; настричь в среднем с каж-

дой овцы не мепес 2,5 кило-

грамма шерстп.

Такие же обязательства
взялп на себя и жипотпбводы
сельхозартели имени Калини-
на. На этой странице газеты

рассказывается о некоторых

итогах работы колхозішх жи-

вотноводов за 6 месяцев хо-

зяйственного года. Пока пер-

венство в соревновании за-

нимает колхоз имени Калини-
на. И это не случайно. Взяв
обязательства, работпикн ферм
более серьезно отнеслись к вы-

полнению их, улучшили корм-

ление животпых и уход за

ними. Но решению правления

для животноводов была орга-

низована зоотехническая уче-

ба. Это положительно сказа-

лось па работе животноводов,

способствовало повышению про-

дуктивности скота.

Совсем другая картина в

колхозе имени Ленина. В чем

же причина? Заключив до-

говор на социалистическое со-

ревнование, правление и пар-

тийная организация артели

имени Ленина ни разу не по-

интересовались, как он выпол-

няется.

Итоги работы животноводов

двух колхозов показывают,

что результаты, которые до-

стигнуты здесь за шесть ме-

сяцев текущего хозяйственно-
го года, могли быть значи-

тельно лучшими. Правлениям
колхозов имени Калинина и

имени Ленина, партийным ор-

ганизациям следует решитель-

но взяться за устранение не-

достатков, обратить серьезное

внимание на правильную ор-

ганизацию труда животново-

дов, на пропаганду передово-

го опыта, на безусловное вы-

полнение взятых социалисти-

ческих обязательств.

Будем обмениваться
передовым опытом

Вот уже двенадцатый год, В скором времени ожидается

как я работаю донрхой. На
это время хорошо изучила

приемы дойки коров, кормле-

нии. иакопнла немалый опыт

работы в животноводстве. Но
надо сказать, что если не

подкреплять этот опыт новыми

знаяяиыи, но достигнешь же

лаемых результатов.

Работая дояркой в колхозе

имени Ленина, я ни разу ие по-

бивала на фермах других кол-

хозов. ие ознакомилась с ра-

ботой лучших доярок района
А можно было бы это сделать?
Да, можно. Ведь приезжали

же к нам животноводы колхо-

за «Восход», посмотрели как

у нас дела, указали па недо-

статки. дали совет. Это один

из лучших методов иередачи

передового ооыта. Но он, к

сожалению, не нашел до сих

пор должной поддержки у ру-

ководителей нашего колхоза.

Хуже того, мы ие были ни

разу и в соседнем с нами кол-

хозе имени Калинина. А ведь

с ним мы соревнуемся. В де-

кабре прошлого года заключи-

ли социалистический договор.

По как он выполняется, как

идут дела у калининцсв, мы

совершенно ие знаем.

Обслуживая 12 коров и од-

ну нетель, я аа шесть меся-

цев текущего хозяйственного
года надоила 618 литров мо-

лока от каждой. Это значи-

тельно больше показателей
того же периода прошлого го-

да. А ведь в моей группе по-

ка отелились только 5 коров.

еще 7 отелов.

Сейчас коровы Венера и

Звездочка дают в сутки ио

14—16 литров молока. Поче-
му повышается цродуктив-

ность? А потому, что по сове-

ту зоотехиика организовала

ежедневную прогулку коров,

бывая на свежем воздухе, жи-

вотные чувствуют себя лучше,

охотнее поедают корм, стано-

вятся выносливее.

Хочется сказать иесколько

слов в о наших недостатках.

Ксли посмотреть со стороны,

то иокажотси, что ферма на-

ходится не в таких уж ило-

хих условиях. Скотиый двор

теплый, чистый, сухой. Но бе-
да в том, что автопоилки хо-

тя и работают, ио воду для

коров не подают. Это объяс-
няется тем, что в заборном
колодце нехватает воды. Вот
и приходится иам, дояркам,

ездить с бочками по деревне

Великое Село и брать воду из

других колодцев. Миого лиш-

него труда и времени затра-

чиваешь. Это отрицательно

сказывается на удоях коров.

1’уководители колхоза долж-

ны иоэаботиться о том, чтобы
вода на ферму подавалась бес-
перебойно. Я же со своей сто-

роны даю слово надоить в этом

году от закрепленной группы

не менее как ио 2.200 литров

молока от каждой фуражной
коровы.

А. БЕЛОВА,
доярка кояхааа имамм Леями*.

Почему продают поросят?
За шесть месяцев текущего

хозяйственного года на свино-

ферме колхоза имсии Ленина
получен 491 поросенок или в

среднем на свиноматку по 9,8
поросенка. Это неплохой по-

казатель. II каждому рачи-

тельному хозяину понятно, что

если бы лучших из этих поро-

сят поставить на откорм, мож-

но значительно увеличить про-

изводство свинины, а значит,

и получить весомый денежный
доход для колхоза.

К сожалению, руководители

артели имени Ленина пошли

по более легкому, но невы-

годному для колхоза иути. Они
вместо организации откорма

327 поросят продали на рин-

ке. Правда, часть иоросят со-

хранена, ио откорм их до сих

пор не организован.

ІІравлеиню колхоза необхо-
димо немедленно начать от-

корм свиисй. Уже сейчас сле-

дует позаботиться об органи-

зации для свиней пастбищ,

летних лагерей, зеленого кон-

вейера.
Н. СИБИРЦЕВ.

Колхоз имени Ленина
Надоен* молока от каждой коровы

с I октября 1959 гола no I апреля 1956 гада

(в литрах)

164

• 6

октябрь

74

ноябрь

69

44.6

41

декабрь явварь февраль март



ЗНАМЯ ТРУДА

Сводка
о ходе сельскохозяйственных работ

в колхозах района на 5 апреля 1956 года

Наименование

колхозов

Вывезено
навоза

Имени Калинина . . .

Имени Ленина . . . •

„Шахтер"  
„Обновленная земля

„Май" 
„Восход" 
Им. 17-го Партсъезда
„Путь к коммунизму"
Имени Ильича . . . .

план

вы-

пол-

нено

2.600 1.940
2.000 1.425
2.200 1.135
2.000 700
1.500 582
3,100 1.500

960 497
1.700 750
1.000 700

Подготовлено
парников к посеву

план
выпол-

нено

675 350
1.120 400

900 400
780 236
820 400
600 500
477 300
645 600
340 340

2 °£С ч»

W к
а» вз
О Q.

5 *РЗ с

О 2 8
щ Ч И
« 2. Я

е« ей* св
СО К Я

232
240
270
150
230
130
40

160
80

5
5

3.1
6

10
10,8

1,7

Международный

-ПЕРЕПИСКА ЖИВОТНОВОДА
С КОМБАЙНЕРОМ

рой, дореволюционной Рос-
сии или сейчас в любой
капиталистической стране?
Влачили бы мы, заброшен-
ные судьбой, жалкое суще-
ствование. Но в нашей ве-

Прочитав повесть С. Кузь-
менко «Снова в строю» о
комбайнере П. В. Нектове,
заведующий молочио-товар-
ной фермой колхоза имени
Ленина, Рощинского района,
К. Е. Ширяев написал ему
теплое письмо: «Я, как и
вы, дорогой Прокофий Ва-
сильевич, в годы Великой
Отечественной войны поте-
рял на фронте обе ноги.
Но разве советский человек,
коммунист мог сидеть без
дела, когда весь народ
строит коммунизм». Тов.
Ширяев сообщил, что ранее
отстававшая молочно-товар-
ная ферма сейчас вышла в
передовые. В прошлом году
от каждой коровы надоено
2.047 килограммов молока
—на 838 килограммов боль-
ше, чем в 1954 году. Нын-
че животноводы колхоза
намечают получить по 3.000
килограммов молока.

На днях из далекого се-
ла Казанка, Чкаловской
области, ппишел ответ от
комбайнера П. В. Нектова.

«Что было бы с нами,— -

пишет Нектов, — если бы мы
оказались безногими в Ста-

линой стране социализма
каждый человек на виду и
окружен постоянной заботой
Коммунистической партии,
каждому, по его способно-
сти, предоставлено право
на труд».

Комбайнер рассказал жи-
вотноводу, что в прошлом
году комбайном «Стали-
нец-6» он убрал хлеба на
площади 1.875 гектаров. В
ответ на решения XX съез-
да КПСС коммунист Нектов
ныне обязался убрать за
сезон 2.000 гектаров хле-
бов.

«Живу я в полном до-
статке,— пишет Нектов.— В
прошлом году получил око-
ло 250 пудов хлеба и 12
тысяч рублей деньгами.
Икею легковую машину
«Победа». На ВСХВ был
премирован радиоприемни-

ком «Мир».
(ЛенТАСС)

Колхозная пенсия

Федору Ивановичу Махову—
колхознику сельскохозяйствен-
ной артели имени Антикайнена,
Приозерского района, Ленин-
градской области, —66 лет. Не-
смотря на преклонный возраст,
тов. Махов продолжает рабо-
тать молоковозом. Колхозники
четвертый год подряд изби-
рают его председателем реви-

зионной комиссии. На днях
общее собрание, по рекоменда-
ции правления, установило

Ф. И. Махову ежемесячную

пенсию в размере 70 рубле!
деньгами и 30 литров молока

из фонда для престарелых

колхозников.
(ЛенТАСС)

НОВЫЕ СОВЕТСКИЕ
ПРЕДЛОЖЕНИЯ

О РАЗОРУЖЕНИИ
Десятилетнее обсуждение

вопроса о разоружении в Ор-
ганизации Объединенных На-
ций не дало, как известно,
ощутимых результатов. Не-
смотря на многочисленные по-
пытки Советского Союза сдви-
нуть этот вопрос с мертвой
точки, работа Подкомитета Ко-
миссии Организации Объеди-
ненных Наций по разоружению
зашла в тупик, так как за-
падные державы не пошли на
запрещение атомного оружия
и изъятие его из вооружений
государств. .Учитывая это и
настойчиво добиваясь решения
вопроса о разоружении, Совет-
ское правительство 27 марта
внесло на рассмотрение засе-
дающего в Лондоне Подкоми-
тета Комиссии ООН по разору-
жению новое предложение.
Суть его сводится к тому,
чтобы решение проблемы разо-
ружения начать с того вопро-
са, по которому легче догово-
риться с западными держава-
ми,— с заключения соглаше-
ния о сокращении вооружений
обычного типа и вооруженных
сил. Это, конечно, не означа-
ет, что СССР считает невоз-
можным достигнуть соглаше-
ния о запрещении атомного
оружия. Напротив, попрежне-
му оставаясь сторонником за-
прещения атомпого оружия,
Советский Союз прилагает все
усилия к тому, чтобы эта за-
дача была решена.

Новые советские предложе-
ния предусматривают, что в
течение 1956—58 гг. участни-
ки соглашения должны сокра
тить свои вооруженные силы
и вооружение до определенных

уровней. Средства, которые
высвободятся в связи с этим,
предлагается использовать для
повышения благосостояния на-
юдов. Предусматривая созда-
ние Международного контроль-
ного органа, который должен
следить за строгим выполне-

нием обязательств по сокра-
щению вооружений и воору-
женных сил, советские пред-
ложения предусматривают и

другие важные мероприятия,

в том числе создание в Евро-
пе зоны ограничения и инспек-
ции вооружений, включающей
территории обеих частей Гер-
мании, а также соседних с
ними государств.

Приветствуя новые совет-
ские предложения, многие
представители общественности
на Западе отмечают, что они
продиктованы желанием по-
скорее сдвинуть проблему
разоружения с точки замер-
зания. Советские предложе-
ния, пишет английская газе-
та «Ньюс кроникл», «достаточ-
но близки к прежним предло-
жениям Запада» и заслужи-
вают «подробного и благоже-
лательного изучения».

В лаборатории антибиотиков находящегося в Ленинграде Вота
нического института Академии наук СССР разработан препарат из
березового гриба— зкетракт „чага". Фармакологическим комитетом
Министерства здравоохранения СССР разрешено его применение для
лечения раковых и предраковых заболеваний.

На снимке: лаборант А. А. Воскресенская у аппарата для полу

чения экстракта „чаги".
Фото В. Федосеева. ЛенТАСС

УКРЕПЛЕНИЕ
СОВЕТСКО-ШВЕДСКИХ

ДОБРОСОСЕДСКИХ
ОТНОШЕНИЙ

С 29 марта по 4 апреля в
Москве происходили перегово-
ры между премьер-министром
Швеции Эрландером и руково-
дящими деятелями Советского
Союза.

Швеция — наиболее крупное
государство Северной Европы
с населением более семи мил-
лионов человек— является вы-
сокоразвитой индустриально-
аграрной страной. Она зани-
мает одно из первых мест в
мире по производству бумаги,
целлюлозы, пиломатериалов,
шарикоподшипников, а также
вывозит в другие страны же-
лезную руду, высококачествен-
ную сталь, моторы, машинное
оборудование, суда. Развитию
Швеции способствовало то, что
она не воевала на протяжении
почти 150 лет. Благодаря про-
ведению политики нейтралите
та она не участвовала в двух
разрушительных мировых вой-
нах.

Во время переговоров в Мо-
скве шведские представители
подтвердили свою традицион-
ную политику свободы от со-
юзов в мирное время, имею-
щую целью поддержание ней-
тралитета в случае войны. Обе
стороны подчеркнули свою за-
интересованность в том, чтобы
содействовать дальнейшей раз-
рядке международной напря-
женности и мирному сотрудни-
честву между народами. Уча-
стники переговоров отметили
желательность и необходимость
дальнейшего развития торгов
ли, научных, культурных, спор-
тивных и туристских связе
между Швецией и Советским
Союзом, что будет способство-
вать укреплению добрососед-
ских отношений между обеими
странами.
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Из зала суда

Хулиган наказан

На днях в зале заседания

Народного суда 1-го участка

разбиралось дело Семена Вер-
бова, Проживающего в посел-
ке Строителей, дом № 8.

Вербов— машинист электро-
воза шахты № 1, трудолюби-
вый производственник. Но
страсть к спиртным напиткам

довела его до положения об-
виняемого.

Как это случилось? В 1952
году Семен Вербов познако-

мился с Марией М., которая

была всеми уважаема и счи-

талась женой Вербова. Но мо-

лодая чета не зарегистрирова-
ла свой брак. Вскоре Вербов

женился на другой. Мария то-
же вышла замуж за достой-
ного человека. Казалось, на
этом нужно было и остано-
виться.

Но вот недавно Вербов,
будучи пьяным, бесцеремонно
зашел в квартиру Марии и
стал упрекать, зачем она
вышла замуж, а затем по-
требовал у нее денег. Но и
это не все. Он всячески
оскорблял Марию и присут-
ствующих других членов семьи,
пускал в ход кулаки. Когда

Вербе
ОН HI
твері
две^і

этим
день

шахі
ния
ре.

На
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